ALLONNES

Taekwondo : un travail sur le long terme récompensé

Les Allonnais se sont distingués lors des championnats de ligue Pays de la Loire.

A vec de nombreux combattants inscrits dans les différentes catégories de poids et d'âges, la JS Allonnes taekwondo était largement représentée lors des championnats de ligue Pays de la Loire. Une compétition réussie où les Allonnais se sont particulièrement distingués.

Sept médailles et une qualification pour les championnats de France, voilà le bilan des Allonnais aux championnats des Pays de la Loire de taekwondo. Des résultats remarquables qui satisfont pleinement l'entraîneur de la JS Allonnes Valentin Assureur. « Je suis vraiment satisfait et il s'agit de résultats très prometteurs pour la suite. Nous avons un bon groupe avec des nouveaux, il s'agit d'un travail sur le long terme.»

Azilis Dugenest confirme

Médaille d'or et championne des Pays de la Loire, l'espoir de la JSA taekwondo Azilis Dugenest a validé son ticket pour les championnats de France qui auront lieu ce week-end à Clermont-Ferrand.

Une échéance importante pour la jeune athlète et son coach. « Nous allons faire une préparation sérieuse et rigoureuse afin de la faire sortir de sa zone de confort. Quand on arrive à ce niveau, il y a un cap à passer, je pense qu'elle est capable d'accrocher un podium, mais pour cela, il faudra appliquer les consignes », indique le coach Valentin Assureur. La jeune Azilis savoure l'instant présent et espère vivre un moment inoubliable, « Je compte tout donner et profiter un maximum ».



Les Allonnais de la JSA taekwondo se sont distingués à l'occasion des championnats des Pays de la Loire.

PHOTO: LE MAINE LIBIS

Ces résultats très encourageants récompensent l'excellent travail des bénévoles et du coach depuis plusieurs années. Pour le plus grand plaisir du président de la section Mario Videira.

« Je suis vraiment fier de nos adhérents pour cette première compétition de l'année. Ces résultats montrent le très bon travail effectué lors des derniers mois ». Avec une cinquantaine de licenciés, la JSA taekwondo semble avoir bien géré la crise sanitaire.

« Après deux années très compliquées, nous avons réussi à très bien repartir. Notre communication, l'investissement de nos bénévoles et la qualité de notre entraîneur nous permettent aujourd'hui de pouvoir aborder l'avenir sereinement », conclut le président.

Les résultats

Noah Hadj Larbi (médaille d'argent). Océane Gasteau (médaille d'argent). Azilis Dugenest (médaille d'or et qualification pour le championnat de France 2022)

Crystal Blottière (médaille d'argent) Miranda Blottière (médaille de bronze)

Glory Mayembo-Wisdom (médaille d'argent)

Ugo Digard (médaille d'argent).